
 

平成30年第4回（12月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 

 

12月 6日（木） 

午前 9時 30分 

12月 7日（金） 

午前 9時 30分 

12月 10日（月） 

午前 9時 30分 

12月 11日（火） 

午前 9時 30分 

12月 12日（水） 

午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸正 
安心倍増市政の会 

5 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

9 
深 瀬 優 子 

公明党 
13 

加 賀 奈 々 恵 
草の根 

17 
小 川  匠 

日本共産党 

2 
吉 原 孝 好 
21・未来クラブ 

6 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

10 
田 中 栄 志 
21・未来クラブ 

14 
村 元  寛 

草の根 
18 

川 畑 勝 弘 
日本共産党 

3 
斉 藤 隆 浩 
21・未来クラブ 

7 
上 杉 考 哉 
21・未来クラブ 

11 
加 藤  清 

公明党 
15 

今 成 優 太 
草の根 

19 
篠 田  剛 

公明党 

4 
津 波 信 子 

公明党 
8 

根 岸  操 
市民の絆 

12 
勝 山  祥 

草の根 
16 

寺 田  玲 
日本共産党 

  

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 



１ 伊勢田 幸正（議席番号９番） 

１．障がい者採用の不適切要件問題について 

（１）財務省の非常勤職員採用の障がい者枠で「自力通勤」「介護者なし勤務」との要

件が不適切と問題になった。本市も同じ要件となっていたことについて、市の見

解は 

（２）平成３１年度採用の考えは 

（３）平成３０年度中に要件を撤廃した追加募集を実施しては 

２．再び、職員について 

（１）採用の周知について（中野市・生駒市の事例を参考に） 

（２）民間企業との人事交流について 

（３）一部事務組合・近隣自治体との人事交流について 

３．再び、セルビアとの交流について 

（１）セルビアとの交流の現状について 

（２）「セルビア料理」給食の成果は 

（３）姉妹都市締結の１０月２３日を「姉妹都市記念日（仮称）」にしては 

４．協働事業提案制度について 

（１）近隣の大学生のグループなども対象になるよう要件を見直しては 

 

２ 吉原 孝好（議席番号２番） 

１．小規模土地区画整理事業を活用した新しい市街地の整備について 

（１）小規模土地区画整理事業の意義と効果は 

（２）市内で計画されている対象地域は 

（３）新しい市街地の整備に向けたスケジュールは 

（４）小規模土地区画整理事業地内にスーパーなどの買い物施設を設置する考えは 

（５）生産緑地の指定解除前に小規模土地区画整理事業の完了を 

２．びん沼の自然を活かした新たな賑わい空間の創出について 

（１）びん沼自然公園等整備事業基本設計等業務委託契約の特徴は 

（２）実施設計に向けて南畑地域在住以外の市民から意見を聞く機会を設ける考えは 

（３）富士山や南畑の田園風景などの景観を楽しむ展望施設を建設する考えは 

（４）釣り人の不法駐車対策及び周辺道路の整備を行う考えは 

（５）ららぽーと富士見とびん沼自然公園の両施設を一体的に回遊できる仕掛けづくり

を行う考えは 

３．市税収入の確保について 

（１）税務事務運営重点実施事項の内容は 

（２）税務職員の職員配置及び育成は 

（３）納税環境の整備拡充の周知及び効果は 

（４）課税客体の捕捉調査を重点的に行う考えは 

（５）市単独の滞納整理強化期間の設置及び市単独の不動産公売を行う考えは



３ 斉藤 隆浩（議席番号１２番） 

１．安心な生活づくりについて 

（１）成年後見制度の現状について 

①制度充実のための取り組みは 

②制度を広く知ってもらうための取り組みは 

③市民後見人を増やすための取り組みは 

④市民後見人へのフォローは 

２．地域の活性化について 

（１）地域版ふじみマーケットの実施を 

３．住みやすいまちづくりについて 

（１）富士見市立自転車駐車場利用の現状について 

①市民以外の利用者の割合は 

②他の自治体への指定管理料の負担割合は 

③市民優先利用の考えは 

（２）市道へのベンチ設置の進捗状況は 

（３）市道の坂道に手すり設置の考えは 

 

 

 

４ 津波 信子（議席番号１４番） 

１．認知症対策について 

（１）認知症診断検査費用の助成を 

（２）認知症サポーターの活用を円滑化するために、厚労省が来年度から実施する方針

の「オレンジリンク（仮称）」事業を実施主体の県と協議し本市も活用を 

（３）認知症サポーター養成講座を学校、小売業、金融機関等で実施を 

２．ふるさと納税返礼品に「見守りサービス」を追加することについて 

（１）ふるさと納税の返礼品に日本郵便等が商品化している、市内で暮らす家族の安否

を定期的に確認できる「見守りサービス」の追加を 

３．旧県立富士見青年の家跡地等（びん沼川周辺地域）の検討について 

（１）都市公園法改正によるパークＰＦⅠの手法を活用し整備運営を 
４．介護保険サービスの適用・適用外の運用の明確化について 

（１）多様なサービスを柔軟に提供し易くするために 

 

 



５ 佐野 正幸（議席番号１番） 

１．本市の特長・取り組みとシティプロモーションについて 

（１）他の自治体と比べて特長ある点・各部門の取り組みを伺う 

（２）本市の魅せ方の工夫を 

２．子育て・学校環境について 

（１）ボール遊びができる場を 

（２）校庭の芝生化の試行を 

（３）ＩＣカードによる教職員の勤怠管理を 

（４）校門と校舎の扉を閉めることの徹底を 

３．地域要望について 

（１）市掲示板の利用方法の改善を 

①掲示サイズの変更を 

②掲示期間の明記を 

（２）鶴瀬西２丁目西町会・鶴瀬西３丁目西町会の防災倉庫設置にあたり場所の協力を 

 

 

 

６ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１．自治体間競争の視点から住み続けたくなるまちづくりについて 

（１）様々な民間などのランキングから、富士見市への評価について所感を 

（２）転出転入の傾向をどう把握しているか 

（３）市民意識調査にある定着率を高めるためには 

（４）選ばれる富士見市への方策は 

２．タウンミーティングの総括について 

（１）テーマを絞ったことへの効果は 

（２）市民の意見を今後の施策にどう活かすのか 

３．市民からの声について 

（１）スクールゾーンの通行規制時間帯に侵入する車両への対策は 

（２）公共施設インターネット予約システム稼働による利用者の評価は 

 



７ 上杉 考哉（議席番号３番） 

１．シティセールスについて 

（１）リニューアルされるホームページの周知促進方法は 

２．きめ細やかな指導による学力の向上について 

（１）若手教員の指導力向上の取り組みについて 

３．生涯スポーツの推進について 

（１）市民総合体育館の利用促進方法は 

４．安心安全のまちづくりについて 

（１）当市の危機管理について 

 

 

 

８ 根岸 操（議席番号５番） 

１．働き方改革のなかで 

（１）会計年度任用職員制度について 

①今後のスケジュールは 

②制度導入に向けて市の対応は 

③臨時・非常勤職員の労働条件改善は 

２．教育行政について  

（１）教員の実態について 

①部活動における実態は 

②授業における実情は 

（２）いじめ対策について 

①現状と取り組みは 

３．運動施設について  

（１）屋外運動施設について 

①施設の総点検をすべきでは 

②新たな施設の考えは 

 



９ 深瀬 優子（議席番号１５番） 

１．ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の取り組みについて 

（１）本市におけるＳＤＧｓの推進について 

（２）富士見市第６次基本構想においてＳＤＧｓの推進を図っていくことについて 

（３）ＳＤＧｓ未来都市・自治体ＳＤＧｓモデル事業の取り組みについて 

２．風しん対策について 

（１）現在の発生状況は 

（２）周知への取り組みは 

（３）大人の予防接種に対して、費用の助成を 

３．市民の安全を守るための道路整備について 

（１）市道第５２０９号線の道路整備について 

４．投票環境の向上を 

（１）取り組み状況は 

（２）投票区の見直しを 

 

 

 

１０ 田中 栄志（議席番号４番） 

１．富士見市総合計画について 

（１）次期総合計画の基本的な考え方は 

（２）次期総合計画の策定について 

①策定スケジュールは 

②市民にも理解される工夫を 

③持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）の考え方の導入を 

２．平成３１年度予算編成方針について 
（１）予算編成の基本方針をどう反映させるか 

（２）予算編成にあたっての留意点への取り組み方は 

 

 



１１ 加藤 清（議席番号１６番） 

１．市の公共工事の平準化について 

（１）市の公共工事の現状は 

（２）ゼロ債務による公共工事の平準化について 

２．今後の生産緑地の取り組みについて 

（１）市の生産緑地の現状について 

①面積について 

②課題について 

（２）２０２２年問題の課題について 

（３）面積要件緩和に向けての条例制定について 
３．自殺対策基本法改正後の市の取り組みについて 

（１）庁内の新たな取り組みについて 

（２）アンケート調査の結果と活用について 

（３）インターネットゲートキーパー事業の導入について 
４．市民からの要望について 

（１）大字下南畑２１１６番地付近の市道第６１１号線の拡幅と水路整備について 

（２）針ケ谷１丁目栗谷津東公園脇の市道第２１１３号線と市道第２１１０号線の補修

について 
 

 

 

１２ 勝山 祥（議席番号８番） 

１．市役所業務と人員配置について 

（１）職員配置数の基準は 

（２）業務を効率化するための取り組み状況は 

（３）外部の人間により業務内容を確認し、改善につなげてはどうか 

２．電気自動車の活用と災害対応について 

（１）本市の公用車における電気自動車の活用状況は 

（２）電気自動車を災害対応の中で活用すると、どのような効果が考えられるか 

３．ラグビーワールドカップ２０１９について 

（１）大会組織委員会や埼玉県からの情報提供の現状は 

（２）パブリックビューイング開催に向けて進捗状況は 

 



１３ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１．犯罪被害者支援の取り組みの充実を 

（１）埼玉県犯罪被害者等支援条例制定後、現在までの取り組みの進捗は 

（２）窓口業務の充実と連携を 

（３）本市も犯罪被害者等支援条例の制定を 

２．子どもの居場所の充実について 

（１）市内の子どもの遊び場の現状は 

（２）プレーパーク等子どもの遊び場の充実を 

（３）子どもの居場所の充実を  

３．男女共同参画社会を目指すための取り組みの充実を 
（１）女性の社会進出の支援について 

（２）ＤＶ防止の取り組みについて 

（３）ＤＶ相談支援センターの設置を 

 

 

１４ 村元 寛（議席番号６番） 

１．障がいを持つ方への支援について 

（１）ＮＥＴ１１９緊急通報システムへの市としての協力体制は 

２．シティゾーン開発に伴う富士見市の将来像は 

（１）シティゾーンと水谷柳瀬川ゾーンの開発地域での水害０への具体的政策は 

（２）シティゾーン開発からヒト・モノ・カネを呼び込む総合的な都市デザインへ発展

させる考えは 

（３）魅力を高める総合開発の為に経済界、建設業界、元官僚など実績のある人材をス

カウティングする考えは 

（４）コストコやイケア等の有力商業施設を誘致する考えは 

（５）県が地元の意向を良く聞くと言っている。誘致企業について市が積極的に提案す

べきと考えるが戦略は 

３．外国人の皆さんへの今後のアプローチは 

（１）本市の外国人からの税収実績の推移は 

（２）シティゾーン開発を鑑み外国人人口を自然増にまかせるのか意図を持つのかの考

えは 

（３）シティゾーン開発に伴いマイクロソフトやアマゾン等、外国人も活躍出来る企業

誘致が大きなチャンスになるのでは 

４．人生１００年時代を豊かに暮らすには 

（１）健康面で豊かに暮らしていただくための政策は 

（２）生活面で豊かに暮らしていただくための政策は 

（３）経済面で豊かに暮らしていただくための政策は



１５ 今成 優太（議席番号１９番） 

１．水子の地名について 
（１）過去の地名変更（住居表示）について 
（２）現状について 

（３）新しい住居表示について 

２．水子のまちづくりについて 

（１）性蓮寺住宅前の雨水排水路の整備について 

（２）通行車両対策について 

３．災害時の対応について 

（１）小規模自然災害（大雨強風等）における本市の対応は 

（２）災害廃棄物の処理について 

４．蜂対策について 

（１）蜂による被害状況は 

（２）他自治体でも実施している、蜂の巣駆除費用の一部助成をしてはどうか 

（３）駆除用の防護服、道具の無料貸し出しを行ってはどうか 

 

１６ 寺田 玲（議席番号１０番） 

１．介護保険法の改正について 

（１）保険者機能強化推進交付金について 

①評価指数の該当状況の回答について 

②内示額・評価結果について 

③交付までのスケジュールと交付金の活用計画について 

（２）訪問介護の回数制限の影響について 

①「４月に改正があったから」と訪問支援の回数が減らされたという市民の声を聞

いた。市として状況を把握しているか 

②訪問介護が回数を超えている場合、地域ケア会議への書類提出が必要となったこ

とにより、ケアマネジャーがサービスを自主規制する可能性もあると言われてい

る。市の対応は 

２．国民健康保険について 

（１）高すぎる国保税を引き下げる取り組みを 

①協会けんぽや市町村職員共済組合と比べ、国保税の負担が重くなっている。引き

下げを 

②富士見市の多子減免における所得制限は撤廃を 

③子どもの均等割額に独自軽減策の創設を 

④全国知事会が要望しているように国に対し国庫負担金の増額の要望を 

（２）国保税滞納者への対応は無理な差し押さえではなく、生活再建を柱に据えた相談

による収納体制を 

３．保育所等保育施設の入所申請について 

（１）入所申請受付期間のさらなる拡大を 

（２）児童面接について改善を 

（３）保育施設入所案内資料やホームページに、マイナンバーの提出がなくても申請を

受け付けると明記を



１７ 小川 匠（議席番号２０番） 

１．市内公共交通について 

（１）高齢者特別乗車証の無料の継続を 

（２）市内循環バスの見直しを 

（３）デマンドタクシーについて 

（４）市民の声を反映することについて 

２．生活保護行政について 

（１）１０月からの生活保護費削減の市民への影響は 

（２）就学援助等他の制度への影響は 

（３）本市の生活保護の捕捉率（生活保護を利用する資格のある人のうち、実際に利用

している人の割合）は 

（４）生活保護に対するスティグマ（恥の意識）を無くすために、市として生活保護に

ついてわかりやすいパンフレットを作成するなど取り組みを進めてはどうか 

３．受動喫煙防止対策について 

（１）健康増進法改正による公共施設の敷地内禁煙を早期に実施することについて 

（２）通学路に近接する喫煙所について 

（３）ガイドライン（指針）の策定を 

４．市内の交通環境の変化に伴う影響について 

（１）和光富士見バイパス、市道第５１０１号線、上沢勝瀬通り線、三芳スマートイン

ターなど、本市周辺の交通環境の変化がもたらす影響への認識は 
 

 



１８ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１．がん対策について 

（１）富士見市のがん検診でがんが発見された方や、要検査の方への対応はどのように

行っているのか。また、要検査の方へは、再度検診していることを確認している

のか 

（２）がん対策基本法が２０１６年１２月に改正されたことを受け、市のがんに対する

政策としての考えを伺う 

（３）浜松市では「がんを知り、がんと向き合い、がんになっても安心して暮らせる地

域社会を目指して」との計画を進めている。是非、富士見市でも計画を持つべき

と考えるが 

２．悪質な訪問販売の被害に遭わない対策について 

（１）富士見市では訪問販売について消費生活相談をした後の対策はどのように行われ

ているか 

（２）滋賀県野洲市のように市民が安全で安心に暮らせるよう、悪質業者の排除と地域

の発展のために登録制度を創設してはどうか 

３． 富士見市非正規職員の雇用形態について 

（１）会計年度任用職員制度が２０２０年度から導入され、非正規職員の雇われ方が大

きく変わる。今後の市の考えを伺う 

①現在、非正規で雇用されている職員は今後どのようになるのか 

②新たに会計年度任用職員制度が出来るが、正規職員を増やすことも検討すべきと

考える。市の見解を伺う 

４．地域の要望について 

（１）山崎公園付近の油橋の交通安全対策について 

（２）市道第２７号線（図書館交差点から諏訪神社）のアスファルト舗装の敷き直しを 

（３）市道第４０６号線の舗装の敷き直しを 

（４）市道第７２号線と市道第８０３号線の交差点の安全対策を 

 

１９ 篠田 剛（議席番号１７番） 

１．災害対策について 

（１）安否確認について 

（２）避難所開設キットについて 

（３）液体ミルクの備蓄について 

（４）防災アプリ「ツナガル＋（プラス）」などの活用について 

（５）避難所の環境について 

（６）農業ボランティアについて 

２．ＡＥＤについて 

（１）本市の取り組みについて 

（２）屋外設置について 


